

8VA CABAÑA DE DAVID.

Opínión del autor sobre la obra de las aguas vivas desde Jerusalén. 4to cometario.

Dícen por allá y de antíguo Sacerdotes hebreos que, Saúl por su boca se ha de tragar a Jonás por 3 días, pero por su propía boca le ha de soltar a tíerra.

Octubre del 2023.

SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR.

Cualquier material dado por mi persona puede darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere decir que cualquier persona puede hacer uso de cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se permite su empoderamiento, sino que es para la enseñanza en esto la cabaña de David.

Las razones son diversas para expresar mi intención al ofertar conocimiento de DIOS.

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, independiente de cualquier fraude de origen informático que puedan hacer practica para ello, pues conozco a estos amadores del fraude en los atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado en la Biblia esto. Aun consciente de la necesidad espiritual de aquellos que son sus presos.

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y en la Biblia me viene de lo que llaman ungimiento, e incluye el Sacerdocio según la creencia, esto me da una supuesta validez notarial, y es ante cualquier funcionario con autoridad judicial e ante la Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio.

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este bien citado e intelectual y de uso público, salvo se les da lo mismo que a los demás para la enseñanza. Debido a que la propia profecía destaca un problema en mi derecho como autor, pues Betel pide auxilio al Assur, pide auxilio Betel al hacha o asirio/Assur y Feijoo según el código matemático.

Como dice la página de arriba de manera clara que, nadie debe empoderar los OJOS DE DIOS.

LOS OJOS DE DIOS es una manera de definir aquello que, es aceite para una noche, y que entra o ha de entrar al estar todo negativo u oscuro; prende una llama que, define lo ha de acontecer.

Han de saber que, es DIOS quien acusa a la ciudad de los leones, la maldad está en la misma forma que he observado en la casa de Saúl. En la casa de Saúl no existe la diferenciación de la propiedad privada, aunque esto es localizado ahí en otros.

Es del todo ilógico que, les ceda a estos mi labor intelectual por DIOS, en cuanto que mi labor censura en principio y en su fin a los mismos.

En sí mi obra por mi DIOS es una en verdad fácil, pues sigue la senda repetida en la Biblia, descrita como que pertenece al pasado lejano, no obstante, es repetido en el tiempo actual de idéntica forma.

Es por este motivo que cualquiera puede hacer un uso justo de la obra siempre que, no la empoderen, pues solo dice aquella profecía contenida y bíblica.

LA JCYL DEBE ABSTENERSE DE PALABRA/OBRA SOBRE LA OBRA A MODO DE EMPODERAMIENTO.

ÍNDICE:

- Opinión del dramaturgo de la obra del abandono del verano, 4to cometario de las aguas vivas desde Jerusalén, introducción.
- 2. Todos con su boca dicen despropósitos.
- 3. La necesidad de acudir a los libros perdidos.
- 4. El mañana es el ayer, apostillas del apocalipsis de Abrahán.
- 5. El joven que trae el escudo de Saúl en el presente.
- 6. El sentido de las gobernanzas en la obra.
- 7. Repaso sesgado de los 4 comentarios de la obra.
- 8. La canción que no le gusta al ángel de la obra.
- 9. Misceláneas.
- 10. Otros indicios de la señal de Yeshúa del siglo.
- 11. LA SABIDURÍA DE LOS SABIOS HEBREOS Y LA OBRA.

OPINIÓN DEL DRAMATURGO DE LA OBRA DEL ABANDONO DEL VERANO, 4TO COMETARIO DE LAS AGUAS VIVAS DESDE JERUSALÉN. INTRODUCCIÓN.

¿Si un padre y un hombre van a una misma muchacha, aplica al tiempo tanto a *Merab* como a *Mílchal u mílka y a Sara*? Como saben por este reporte, tal acto tiene como fin profanar el nombre de DIOS ¿Por qué? ¿Qué conclusión hay de ello?

El por qué es por el motivo de que se estipula en la LEY de Moisés la pena de muerte en ello ¿Para esto no hay rescate u cordero que prevalezca?

Pero una conclusión aparte es esta, harto difícil es en este tiempo sacar a la LUZ la LEY de Horeb.

De hecho, hay Apóstol que os dice que sobre un pecado de muerte él mismo no ha de decir nada, salvo por lo que es comprensible en pecado menor.

Por Pablo el gentil entiende que la LEY es esclavitud, y que esta es caduca, pero ¿Es esto cierto? ¿Lo son los 10 mandamientos? ¿Entonces?

Si un toro cornea y su dueño ha sido avisado, entonces ¿Hay que dar muerte al dueño? Pero hay cargos que no lo son según el espíritu de DIOS, es en ella, y es según Oseas, son toros pasados por oveja; si saben que éste o ese u aquel toro cornea, han sido avisados, así ¿Todo el cuerpo gobernante de la Watchtower ha de morir, y es según la LEY?

¿Si interceptan a un cojo o Jacob, entonces todo el cuerpo gobernante de la Watchtower ha de morir, y es según la LEY?

¿Si interceptan un matrimonio a darse, debe u deben morir aquellos que lo hacen, y es según LEY?

En cuanto a Sansón el mismo relato de los jueces dice con respecto a Merab repetido, esto hoy es por el motivo de que DIOS busca una excusa al filisteo.

Está claro que en Merab ha habido una violación de la LEY, pues hay ardid, aunque la muchacha no se apercibe ¿Quién de ambos incumple la LEY?

Todos estos ejemplos de la LEY no son caducos en ningún tiempo, pues no se han escrito solo para el Israel del pasado, sino que además la LEY contiene en su normativa y en sus preceptos profecías.

Pero está la opinión de Pablo..., no deseo refutarlo, por el motivo de que tiene su sentido, y opino que Pablo sabe lo que dice; además, lo último que nos falta es la LEY de HOREB dada por maltratadores.

Mi opinión es que su labor es buena y provechosa, su consejo para evaluarlo muy positivo, pero con respecto a la LEY y su dicho en cuanto a la misma ¿Tiene periodo de caducidad, de ser desde cuándo?

De esta manera no quiero cargarlos según están en las naciones, pero al igual que Saúl que de manera inteligente ha comprobado la LEY, sigan su ejemplo. Pueden pensar que estoy desarraigado de la doctrina, que maldito es el que no procesa a Yeshúa, o que trae una doctrina distinta.

Atrás todos nosotros sin excepción hemos visto de vértigo la inobservancia de la LEY, pero tiene su sentido la de Noé; así el pacto para con los gentiles es el dado a Noé, que es el pacto que os da Pablo.

Pero ese pacto según escucho a otro Jacob, pues todos debemos aprender los unos de los otros, es el pacto a Noé, más significa la anulación de toda la LEY de Moisés en Horeb si de lo que se trata es de judíos, y han de creerme que de entre los atalayas de Efraín los hay judíos como los hay gentiles.

¿El pacto de la LEY es por siempre al judío? Pero es esclavitud al gentil según Pablo, y al tiempo lo es para el judío, pero ¿Cómo se va a anular la LEY a todo testigo de Yeshúa, si Yeshúa ha dicho que ni una j está sin cumplirse en la LEY de la Yeísta?

Yeshúa puede decir esto sobre un texto dado de entre otras versiones, y que contiene la j...

¿Quiero decir que Pablo se equivoca? No, pero por lo que veo el pacto a Noé no es suficiente a ella.

¿Tiene razón que aun un Apóstol es maldito si es atado a la LEY? No hay manera de guardarla con garantía de éxito. Pero su jurisprudencia no ha de pasar, esa es la idea que quiero transmitir aquí. Por otro lado, Yeshúa ha impuesto al cristiano ir más allá de la letra de la LEY, es decir, una mayor responsabilidad ante esta.

Es más difícil cumplir la LEY simplificada de Yeshúa que la propia LEY, pues Yeshúa va a su propia esencia, de esta manera ¿No escapan de la LEY?

Yeshúa ha dado la esencia a cumplir de la LEY, y por otro lado, al mar no se le puede exigir tanto como al Efraín mayoritario de José.

Por ello el profeta dice al atalaya de Efraín y que es del Israel gentil, que ha de pedirlos cuentas solo a estos mismos; y al tiempo es de suponer a Israel.

El final de estas cuentas se recoge en el capítulo 31 de Jeremías, y en donde se ve que él ha de hacer un pacto nuevo, pero ahí se habla ¿Del gentil?

Si la LEY en los corazones ya no son sujetos a LEY.

Y han de aprender 1ro la instrucción, pero ¿Cuál es esta instrucción? 1ro hay que curar la llaga para poder sanar, y en esto consiste dicha instrucción.

Pues hay lloro en Zacarías/Jeremías Cp. 31.

No sabemos en qué consiste la gran tribulación ni el tiempo de premura, pero sí de muchos lloros. Ningún lloro viene a parar solo, tienen en sí un desencadénate aun las lágrimas de alegría. Isaías declara que los lloros tienen que ver en algo para con los despropósitos, Isaías Caps. 56-59.

De este modo conviene valorar estos despropósitos.

Todos con su boca dicen despropósitos.

Este dicho sobre los despropósitos es citado por Isaías en su Cp. 9. No es cualquier dicho, pues da a corresponder a que su DIOS no tenga piedad ni de huérfano ni de viuda; al tiempo DIOS no es así, de este modo ¿Qué significa, y como se da, y para cuando se dice, y sobre quien u quienes se dice?

Sobre quien se dice y para cuando se dice es fundamental, pues carece de aplicación práctica afuera de su contexto; hay que localizar a aquellos a los que aplica, entonces sí, puede ser de utilidad. Aunque al tiempo ¿Para nada ha de ser de utilidad dicha profecía? Pues esta profecía da a entender que hay dificultad para hacerse entender por DIOS.

No, no va a ser como en el tiempo cuando en Neftalí u en..., no, esta vez cuando Isaías se abre en su capítulo 9, es abierto a más de un cumplimiento, esta vez sí hay más luz en estas dos tribus citadas que, en cierto devenir histórico, es más que antaño y menos que en Yeshúa.

Es una profecía que se ha de cumplir al inicio del siglo del fin del occidente, con más de luz que cuando pasa esto y aquello, y a las dos tribus citadas en el Cp. que, sí han estado muy a oscuras.

Me da que obedece a la bendición a Neftalí, nace de aquel de los 5 talentos y que cobra el doble o 10.

De la labor de uno dado nace una LUZ, por eso no se están tan a oscuras ¿Cómo esto con maestros?

Cuanta más luz menos despropósito, así ¿Sobre quién se dice lo de los despropósitos por sus bocas?

Yeshúa en su señal del inicio del siglo formula señales, y son la de <u>Jonás</u> y la de <u>Lot</u> e la del <u>ladrón</u>, y es la de <u>Noé</u>, y <u>cristos que no lo son</u>...

Ciertamente en estas señales del inicio del siglo él advierte a los cristianos, en este caso los despropósitos se dan debido a los falsos cristos.

A poder ser se debe dar a saber que son estos despropósitos, como se dan y en quién para que DIOS, que tiene una forma de ser dada, él se retraiga, si acaso es que él se retrae alguna vez de mostrar piedad al huérfano y a la viuda.

Esto no forma parte de su ser, de este modo si DIOS se retrae de ser él mismo ¿Resulta que DIOS no puede llegar a estas personas, algo lo impide, y lo que lo impide, son los despropósitos? Pero ¿Qué son estos despropósitos?

1- Cito uno muy conocido: Israel es para la salvación de la humanidad, Israel sobrevive a un Armagedón, todo el mundo salvo Israel fallece, ergo, Israel no es para la salvación de nadie salvo de sí mismo.

Bueno, después de su confusión lo rectifican, pero el caso es que su rectificar no anula su despropósito.

- 2- Yeshúa dice que no han de saber el día o generación en la que él regresa: cristos dicen lo saben, ergo, el alumno supera al maestro.
- 3- Todo código jurídico está escrito en libros de una forma clara y estipulada: y el libro del alumno que dice que supera en sabiduría a su maestro, deja todo lo jurídico en su libro a la más pura subjetividad, ergo, hay maldad, pues hay desorden; de tal grado que hasta los juristas han llegado a creer que al menos, se fundan en al menos algo consustancial, pues no les cabe en la cabeza lo contrario.

De este modo ¿Cómo es que DIOS no ha de alcanzar al huérfano y a la viuda? Dice DIOS que el motivo es porque sus guiados son unos perdidos.

Ciertamente si están para tomar sus herencias, algo que está prohibido en la Biblia – **Ezequiel 46:18**-, lo único que impide ayudarlos es que el cabeza venerable con un rostro en verdad honorable, da instrucción falsa con la cola, manejan la profecía a su antojo que, es lo que dice el Cp. 9 de Isaías.

Así falsos cristos ladrones hacen de Jonás un solitario, y crean dudas en la mujer de Lot, y compañeros de burladores del verdadero Noé, dicen que todo ha sido en el siglo pasado en despropósito.

No me extraño de que DIOS no puede llegar rápido a vosotros los atalayas de Efraín, ni que todo cambia desde los pocos a los muchos con esfuerzos.

De este modo todo lo que da LUZ, es de auxilio.

La necesidad de acudir a los libros perdidos.

En lo dicho está el libro de Tobías o el de los Macabeos..., y es si queremos entender de Escritura.

Sea con la oración de Tobías como la de Daniel, y la oración de aquella violentada en la obra, no sabe ella si es digna o lo son los 7, DIOS junta mi oración y la de ella, relación de Jeremías Cp. 31 señal de una que liga a Jacob en cuanto a disciplina a Efraín.

O el dicho que no ocurra en sábado en la señal del inicio de un siglo que, está en 1ro de los Macabeos.

¿Y esto es lo que ha pasado en Israel en este mes para con varones del terror en sábado? Es el cuerno pequeño el que juega una partida a dos bandos, pero el asunto lo lleva según veo, DIOS.

Recordar lo que sigue, desde unos pocos años para atrás mercenarios han sido pasados por árabes, y han rodeado a Israel con ínfulas, y la misma ONU se ha hecho mentirosa sobre los tratados de atrás con respecto a la nación de Israel.

En esto el cuerno hace por erradicar la religión.

No van a ir en contra de cualquier cristiano, sino de los que más saben, así sus pastores mecenas medran en las mismas. Así religiones dominadas por pastores prostituidos, ni pinchan ni cortan para nada al porvenir en sus perdidos/congregados.

Señal de resistencia se atisba en el pródigo y más.

Hay aportes que Tomas da sobre el hijo prodigo...; y por cierto en el libro de Tobías se encuentra el dicho de Yeshúa, y es sobre que el que más tiene, más se le ha de dar, y ha de tener en abundancia.

Oseas declara que a Esaú no le importa nadie, es un Jacob que solo llora por sí mismo, y está en Betel. Y el Jacob aparte del Jacob y de Betel ¿Tiene ascendente en la generación del inicio siglo vuestro?

Además otros libros de profetas se abren ante ti.

Aun así Yeshúa declara que han de desear ver uno de los días o generaciones del hijo del hombre, y no han de poder disfrutar de las ventajas del presente.

Mientras tengan tiempo, amen la verdad.

Pues el mal no quiere que la LUZ prevalezca para ganar tiempo para sí ¿Quieres tú acabarlo antes?

DIOS te dice, CREO cosas nuevas, y ¿No lo han de anunciar DICE tú DIOS? Lo dice en Isaías Cp. 48.

Los comentarios de la obra del abandono del verano desde las aguas vivas desde Jerusalén, hablan de Abrahán, en esto Abrahán está imbuido en el código matemático de Moisés hoy, data en el inicio del siglo señal de Yeshúa y es el autor de estas cabañas.

De este modo interesa ahora comentar el Apocalipsis de Abrahán por si aporta a la VERDAD.

Y en VERDAD el pergamino cuadra con los profetas.

EL MAÑANA ES EL AYER, APOSTILLAS DEL APOCALIPSIS DE ABRAHÁN.

Abrahán está en el código y en la actuación en la obra de las aguas vivas desde Jerusalén. Y el libro Apocalíptico de Juan se centra en la restauración de la LUZ; y para terror leer el *Apocalípsis de Abrahán*.

Por eso digo que el mañana es el ayer, pues narra la historia de Abrahán desde el inicio del siglo del fin del occidente en Lot, y cabalga a un futuro más allá de nuestra 7ma generación, es decir ¿Lo dicho por Juan y la resurrección de los 2 testigos en 3 días?

Es un texto que trata sobre de la nulidad de los ídolos que son hombres, su nula capacidad de salvar por ídolos formulados de ladrillos u construcciones y de cerviz de hierro u dictatoriales* (*Cumbre Vieja es señal en sus pulgadas, en lo del atrio del patio a la casa de su padre a quemarse.)

DIOS *puro racional* opina en el libro que deben de pagarle su amor, es decir, como Lot si las cosas son mal dadas, debe dar la cara por él, pero en el caso de estos se agarran a sus privilegios antes que arriesgar el sueldo. DIOS los abandona a la maldad.

Dice el libro que DIOS toma escogidos desde que hace tocar trompetas, y ellos se han de alegrar y aún más alegrar por la destrucción de estos otros.

Igual que Juan declara una hora de esclavitud.

Lo que se formula en esta dirección, no es que sea solo una hora, sino formula su intencionalidad, de este modo, aunque solo sea por una hora, estos han de hacer esclavos por que pueden. Todo esto es debido a una nación sin decir su nombre en el texto.

Llama la atención 12 horas de los mundos cuya duración es un siglo más otra hora, es decir una hora son 7 años, mientras que la hora de Juan son tres años y medio o media hora de los mundos.

De hecho me da que esta media hora, está implícita tal vez ahora mismo o no, pero ya hacen la cama a los destacados y escogidos, en mi caso es así.

Y dice que hay beso de Judas a la paz cristiana, pero esto es lo que dice Juan en Revelación Cp. 12.

Según el libro aquel a que Azazel besa y se pone a su espalda, y de anterior el zurdo le venera, mientras que la derecha unos le veneran y otros lo golpean e injurian, aquel es Donald Tramp.

Significa el descanso que han de dar los de las naciones a los cristianos, y no ha de ser mucho.

Ya que el manuscrito habla de ir esclavos en una nación, esto es como lo de Moisés y en profetas.

Abraham tiene interés en las 10 plagas que cita el manuscrito.

Tal como ha amanecido este siglo, estás plagas son plausibles por sí mismas y no ficticias. Son 10 plagas simples como el mecanismo de un chupete, el clima dispara lo político, y lo político cambia el clima a lo gélido, y acaba con la reorganización social en un estado de inciertos.

Para quién lo haya de vivir, y de darse, es un pozo.

En fin, por mi parte al ver cosas espirituales, guardo en mi corazón más de una cosa por si las moscas y por sentido de la responsabilidad.

Dice desde el inicio que Abrahán va a vender a quien quiera comprar los 5 ídolos que son 5 horas, y en el caso de él 3 se le rompen del todo y en 3 de estos, solo 2 de estas horas o ídolos le son enteros.

Su fechado es armonía con el Cp. 46: 1,2 de Isaías.

Vaya, vaya con la valla, pues si un ídolo es la representación de un talento de plata, y que refleja a aquel de Betel, así como el talento y la virgen aun el talento de plata es un ídolo, todo es lo mismo, como es la hora o 1260 días sexagesimales, Abrahán ¿Es el de los dos talentos de plata? Pufs.

Pero conviene un inciso ¿Es en una representación de carácter teatral, la cual se estipula en base a uno? Yeshúa cita a Abrahán y Lázaro/Jacob en su seno, más el código lo confirma ¿Por qué razón?

Hay un Abrahán nominativo el del código por Moisés, pero el apocalipsis de Abrahán lo destaca como aquel. Y por Azazel se quema toda la tierra. Pero antes Abrahán lleva el animal que mejor defiende a las ovejas, y sí, es el burro u Betel, ámenos la Betel que no es maldad es protector. Y es en el tiempo en donde el camello u árabe asusta.

E interesados hay en los ídolos, tienen que ver para con lo egipcio y lo sirio...; es algo por cierto actual. De forma anecdótica son los nazis los interesados.

Betel lo bendice de puertas a dentro y no a fuera, pues por su diligencia, su negocio revive. Y 5 ídolos son 5 horas u 5 vírgenes, 3 rotos es por laborar tarde al 2000, pues labora poco antes del 2012.

Más dos horas suyas o ídolos y una al de los 5 talentos de plata, y entramos en lo del Covid-19.

¿Cómo se puede sentir quién pretende la liberación del pueblo, y, no obstante, no puede impedir quién es el que tiene interés en el aceite para la noche?

Es algo para lo cual inquietarse bastante, pues el Apocalipsis de Abrahán, es un libro para el inicio del siglo y señal de Yeshúa; y es en el comienzo de una nueva tierra por Yeshúa y Abraham que, hace DIOS.

Antes la reina de los cielos es puesta a prueba, si es tan pura desde la carpintería ¿Se salva en su lugar? La otra la Liberta de NY al fuego ¿Se ha de poder salvar a sí misma? ¿Tare se hace otra si ésta cae?

En todo esto el autor declara que si DIOS es dependiente de lo inmobiliario ¿Qué DIOS es?

Azazel intenta que se sienta desaprobado, pues no es santo, y si sube a las alturas ha de morir.

Pero Havel le dice, ahora Azazel se tú el carbón que prende los carbones de la tierra.

Pero sí soy más concreto ¿Quiénes son los ídolos muertos ante Taré, y en esto quién es Taré?

Es la manera de declarar una idolatría institucional.

En esto me es triste decir que Tare para mí son cada uno de mis progenitores ante mí, sean en Betel NY, o sea mi progenitor, u sea Saúl, pues en todos y cada uno de estos adoran a ídolos muertos.

Aunque en mi caso prorrumpo al arrepentimiento de Saúl, para que él mismo sea Zaqueo más mi hijo.

¿El ángel ante el autor de la obra y el del apocalipsis de Abrahán es el mismo? Me da que sí, hasta ser el mismo ángel ante los antiguos de Sansón, Yeshúa.

Ante todo esto Taré de cierto está en Sodoma, solo hay que ver cómo funciona la justicia en sus lares.

Y hay un sacrificio en el monte Horeb, pero no entiendo en este momento que tres sacrificios son.

En todo esto está envuelta la nueva hija de Nínive, la cual es un valle y de Olid.

Olid es la verdadera capital de la nación, y en lo judicial deben de cuidarse, los jueces de Benjamín roen los huesos hasta el amanecer; son inmaduros.

Al igual en los atalayas de Yahwah son sin justicia.

En esto aún queda un diezmo ¿Y por ello la ciudad es salva? Pero la han de pasar cosas terribles.

Sodoma no trata de comportamientos sexuales, los cuales han cambiado por el cuerno pequeño, y está enloqueciendo tal como a los demás de por ahí.

Se trata más bien de la discriminación de la ley jurídica a ser dispensada de forma autocrática, y en amar antes a al extraño Nabonido o extrema izquierda y extrema derecha, y al extranjero antes de corregir sus natalidades como DIOS manda.

De genes romanos e genes árabes en realidad no quedan en España, y habla de su raíz social hoy. Pero ha pasado el tiempo, y no le han amado, de este modo lo que antes se ha reconquistado, ahora ha de ser todo cuesta arriba; aún es posible que haya de volver la guerra civil más ejércitos afuera.

Opino que descuidan su integridad nacional; dejar al comercial filisteo la política, es un grave error.

Saúl nos ha comentado de atrás, como la enciclopedia Británica afirma que, todo pueblo que abandona su escala de valores, aquel está destinado siempre y en todo caso a ser desintegrado, en todo lugar que lo han practicado así, así ha sido, y os es.

Olid en tu impulso es extraviado el país. Gusano Azazel/maldad tipo cáncer ¿Imparable? Llego a 1/2 o más de él, pero antes amáis al extranjero y al extraño demócrata de Usa que a DIOS, ay.

Por otro lado el texto puede compatibilizar con otro.

He mencionado a un hombre que ha de matar a todos los de Betel, esto dicho es en base a una narración, se llama la historia de ciudad de Salem, un libro redactado por la mano de Abrahán según es la creencia de más de uno de por ahí.

Me es difícil valorar quienes de los presidentes de la Watchtower cumple este papel, pero este no es otro que un tal Salem mesías ortodoxo.

Según Yeshúa cada uno que le sigue es peor que el otro en cuanto a sus directivos u presidentes, cada vez son más dañinos hasta enterar el talento del maestro en tierra iValla maldad las suyas!

En esto Yeshúa ha hablado de un portero, él abre a éste, y llama él a sus ovejas por su nombre. Y, además, en discípulos de su pasado y concretos que cierran, u abren, de modo que ya no pase por ahí nadie inmundo que, no debe de estar en ella.

En esto hasta que crece toda semilla, como saben no es posible diferenciar entre unos y otros, tal como es con los tallos de distintos tipos de plantas en un solo tipo de cultivo u desde Caín a otro Abel.

Así muchos en cada región son los llamados y muy pocos los escogidos, doy fe de ello.

En esto he tenido el desagrado de dar un golpe a un amigo de la juventud, pues es David rey el que lo ha decretado en doble patrón profético. El joven que trae el escudo de Saúl en el presente.

Hay aquí un enorme enigma para mí a contestar.

Da un misterio, donde el término **él** y el joven u en esto el **golpe** son términos manifiestos más el término **éste**; en esto **Caín/Abel** aparecen en el código de Moisés, y **Lamec** es anuente a **Lamech**.

Si se busca en el código de Moisés el nombre Malael, cuyo significado es anuente al nombre de Matías, Malael es constado como Lamech.

El código si da datos en **Malael**, uno de los nombres que se le dan a Lamech, es por ello que ¿Si se habla de Lamec, se ha de dar para con sus identidades en resucitados por DIOS, o trata de una comparación?

En **Malael** cruza directo en **David**, **Manuel**, **golpe**, **cárcel** he cruza a **Sansón**, y aparte la mujer de Guilbea y su suceso doloso en las aguas vivas.

Coincide con Matías de la congregación de Saúl, y el resultado de su decisión judicial, da otras cosas.

Es decir, los resultados de esta búsqueda, son todos contemporáneos, si lo que se trata es de la obra de las aguas vivas desde Jerusalén y realidad actual. En la búsqueda de **Malael** Saúl es anotado aparte.

Así ¿Que recordamos del joven que trae el escudo de Saúl ante David, al cual reflejo en la obra de las aguas vivas desde Jerusalén aun indigno? 1ro el acto es muy extraño, pues David espera de un día para el otro día a dar su valoración y juicio.

2do es por un joven a su lado que se le da un golpe.

3ro por sus preguntas tanto por la descendencia de su padre, como sí está anudado al adjetivo **éste**, el cual adjetivo está anudado al de los 5 talentos.

En el tiempo de David lo suyo es que al joven le corten todos con sus espadas en cuanto que habla, pero no es así, 1ro todos se rasgan y en llantos.

Y en esto como digo, David espera de un día para con el otro para tomar una decisión ¿Por qué la decisión no es rápida, por qué da tanta pregunta?

Es un doble patrón profético lo del joven.

El código de Moisés indica que sí es de un doble patrón de acontecimientos lo del joven.

De hecho, Lamec dice lo mismo que Lamech pero de otra manera, pues narra lo que de antiguo y en antagónico ha dicho de atrás sobre 3 asesinatos.

Es tal como decir que a partir de finalizar la semana 70 de Daniel ya no pueden juzgar nada.

En cuanto al joven le contesta que procede de un padre tal ante mí, el cual tiene un odio en su libro de la vida al hebreo, es decir, lo tiene en sus genes.

En su respuesta está con el Jacob de Betel en lugar del de los 5 talentos de plata u éste. Otra cosa a ver, y es en la deliberación de este asunto del joven, y que trae el escudo de Saúl, más su diadema, es por qué motivo David espera al día siguiente, y esto ¿Qué ha de significar?

Es un detalle importante lo del día. Por ejemplo, en Jonás y su estancia en Nínive, es en el transcurrir de dos días o generaciones diferenciadas.

Y sí se va al libro de Oseas se habla de tres días.

Y si se atiende a que el diezmo cae, según los profetas de esta situación nacen lo que es santo, y se contabiliza en 3 días tal como declara Oseas.

Si atendemos en que se copia a la religión adventista por Betel en aproximado al 1881 D.C., y con un margen de error de muy escasos años en mi apreciación del asunto, copian incluso el formato de las publicaciones de los adventistas, y lo llaman la atalaya, empieza un día uno u generación 1ra, 2019 D.C. es el término del 2do día y empieza el 3ro.

De este modo ¿David rey por su boca en **Malael** lo golpea indirecto al inicio de la generación 3ra? Sí.

De cualquier modo todo el que juzga a la mujer u Abraham es al tiempo juzgado según Isaías.

Y hay 2 formas de referenciar el asunto en la plomada, Y en uno de los nombres del ángel las aguas vivas, un nombre es lejía.

Desde el ayer hay una profecía muy compleja, una que puede estar conectada a las 70 semanas.

Por su boca dice a sus 2 mujeres que, sí Caín por matar a un hombre hay venganza por 7, entonces si Lamech por su herida mata a un hombre, y por su golpe un golpe a un joven, su castigo es relativo a las 70 semanas de Daniel ¿Qué ha de significar?

En realidad, mata a otro más, de este modo son 490 años justo los años de las 70 semanas.

Declara Lamech a sus dos esposas una profecía.

En realidad la búsqueda en el código de Malael es coincidente en que Abraham sea impedido a auxiliar a su esposa, y el código es cumplido arriba.

David da mandato al joven de antiguo, pues uno que está desgraciado por otro, no puede hacer jurisprudencia en su caso aun siendo Juez, así el juicio se ha de dar de parte de otro, y si bien no cumple para con el daño a Sara, permite a Abraham cumplir el dicho a la mujer, toda lengua que se haya de levantar contra ti en juicio la has de condenar.

En este caso ¿David usa la táctica de DIOS, y es juzgar por las bocas de cada uno, según sus palabras en este caso? Eso es lo que parece.

En sí en la búsqueda de Matías da la correspondencia de que Matías es quién trae el escudo de Saúl ante mí, y en todo esto que Matías en verdad corresponde con Malael u Lamech.

Tengo por lo tanto que dar dicho golpe por el Escrito, y por lo que ha sido hablado ante mí por él, pues Saúl aun emérito tiene la honra de un rey, ay. El sentido de las gobernanzas en la obra.

Es claro que en el asunto del joven ante el joven lo que, ha de prevalecer es que, se quedan sin la capacidad jurídica que, se les ha otorgado.

Y en cuando a los pequeños en ella les dice su alimentador, que los asuntos de la gobernanza son mundanales, no les hacen en ello un favor para que lean y entiendan de Escritura; ahora bien, antes incluso debe el alimentador tanto saber leer como entender de Escritura, y en esto es de lo mundanal.

En realidad, el 2do nº de la cabaña de David ha tratado el asunto de la 4ta corona de Alejandro Magno, y esto es si se desea tanto leer como entender de Escritura y la señal de Yeshúa.

Por otro lado, la Biblia cita a gobernantes aun antes de sus existencias actuales, por ejemplo, cita a Ciro, y a Darío moderno, y a prevalentes de grado menor, como lo son **Felipe** 6to (**Felipe6** con no decimal da a los resultados de Feijoo y hacha) y **Feijoo** u **hacha** en referencia al hacha de Isaías.

Para dar respuestas el código de Moisés oferta a gobernantes del pasado en cuanto a Saúl e David.

De este modo no se puede estar afuera de la realidad del mundo, y es si desean tanto leer como entender de Escritura, pues es lo mismo.

En esto está Assur. Betel en los Salmos figura como los hijos de Lot, y se apoyan en el Assur ¿Para qué les pide ayuda Betel? Assur es el hacha que corta árboles ¿DIOS no puede con unos apostatas, y van al Assur para que se lo solucione? Pufs, es así esto.

En esta situación, he visto que la búsqueda de **Feijóo** da ciertas respuestas, tanto a la obra de las aguas como es en el caso de la política en España.

El código habla del asirio **Feijóo** líder en España. Cruza: **fuego**, **Saúl**, **Merab**. Y **Alma**, **inicua** (o que dicen que lo es, no que lo sea mi hermana carnal).

Aparte Jacob, loco, hacha, Arturo, Yeshúa, David al hacha, error. Felipe rey en la búsqueda está cruzado por fuego ¿Estoy loco, no lo he sabido? Es una buena solución locos desde DIOS.

Este fuego en Felipe y rey de España en su sentido está por ser evaluado, fuego solo significa una situación de extremos, puede salir airoso o no.

Un ejemplo de esto son los tres amigos del profeta Daniel, y es ante el horno y Nabucodonosor. Incluso se dice que Abrahán ante Nemrod ha estado en esta situación de los 3 amigos de Daniel.

En esto en la búsqueda de **Felipe6** cruza la respuesta **King**, pero anexo el anagrama de la junta de Castilla y León en el código u **JCYL**, a la cual la atraviesa la palabra **rey** en español.

Curiosa es esta respuesta del código aquí, pues hay aquí dos monarquías anuentes, una es la de los reyes católicos y las ciudades de los leones **JCYL**.

El otro rey es un padre he un hijo. De cualquier manera, el padre ha optado por salirse del esquema inglés, y como dice Isaías, quienes se apartan del mal sufren agresiones por ella. Pasa en pastores.

Esto hace que la política de España sea compleja y variopinta, y que incluso casi nadie la comprende, pero el código da su sentido al declarar su raíz. Su sentido más actual es Nabonido da zurdo y hacha.

En este caso **Feijóo** ¿Sobre quién su hacha? La profecía destaca al asirio conectado a USA como un **hacha**. Más claro son los cachorros de Hitler, y ¿No están prohibidos? Esta es la hipocresía jurídica aquí.

Esta búsqueda está relacionada para con Sansón.

Olid en Sansón es de baja probabilidad con respecto a la búsqueda de **Feijóo** y alta en Jonás.

Pero hechos actuales se antojan en juicio y **Avelino** para con **Feijóo**, así con la iglesia he topado.

Es en un juicio del cual ya he estado pendiente de este mismo a través del código matemático del pentateuco, donde pone **juicio casa y Alma**, pero esta última tiene poco que ver; y ahora después de verlo en mi interior me es cumplida una trama.

Lo que me preocupa de Alma es que se encuentra en alta probabilidad su suicidio, y ata mi defensa. Repaso sesgado de los 4 comentarios de la obra.

 En el cometario 1ro he comentado sobre el jardín de Edén, más declarar que tal jardín en el pasado no ha existido o sí, este reporte recomienda un ver, lo extraño que es, que sea fábula, pues hay genealogías e personas a nacer desde inexistentes si es así.

No obstante ¿En resurrecciones o por repetición o por DIOS en genes, pueden vivir distintas vidas? Bueno alguno contempla demasiados hijos, lo cual da a repeticiones genéticas, así ¿Están hoy?

En mi caso soy consciente de ser un hombre muy antiguo desde el pasado según el ángel.

También soy consciente de más de un intento de imponer el jardín del Edén, y uno de estos ha sido por Melquisedec, pero se ha echado a perder.

De cualquier manera, como dice DIOS, olvidar lo de atrás, pues *creo cosas nuevas*, de este modo el jardín del Edén para nosotros los del fin del occidente es una esperanza de renuevo.

Más bien el jardín del Edén puede contemplarse como de un doble patrón de cumplimiento profético, pero es con la esperanza de volver a él.

Y por formar dentro del 7mo milenio hebreo y milenio de Yeshúa, por el motivo de sujetar a Satanás o Benjamin Netanyahu a dos siglos. - El 2do comentario de la obra de las aguas vivas desde Jerusalén u 6ta cabaña, va en relación al rey David, espero que les sirva para no juzgar a nadie, me he encontrado con pastores que piensan como niños, y que no han de dar el paso a David, pero DIOS sabe lo que hace sin pedir consejos a nadie, defiendo su honra.

En esto ¿Con quién adultera el David pre figurativo? Es con la mujer de las aguas primeras ¿Cuál mujer? La religión adventista, y ¿Cuál es el hijo nacido? Son los testigos de Yahwah, además, en esto ¿Cuál es su verdadero esposo? Aun así como unos nacen y otros mueren, Bet-Seba es una comprensión.

Por lo tanto incluso hoy por hoy tal esposo puedo ser. Claro que esto da a una situación inesperada, y no deseada, pues alguien pregunta dos cosas.

Cuando Isaías declara que ay de los que dicen al padre que, porque motivo hace esto, y a la madre por el motivo de qué ha tenido ella un hijo ¿Qué es lo que declara Isaías, y qué es lo que declara Pablo?

¿Cuál es el hijo varón en este caso por el que los vasos en contra de los otros vasos de la tierra, porfían tanto y tanto en lucha contra los mismos?

La revelación por Juan habla del niño que ha de ir al cielo u porvenir, pues el dragón que es Benjamín Netanyahu, junto con el G-7 o bestia salvaje hace por matarlo, es decir el cruce de una serpiente para con un felino, es un dragón, esto lo sé por Yeshúa.

La canción que no le gusta al ángel de la obra.

El final de la cuenta atrás es una canción que habla de una cuenta de regresión para marchar a otro planeta, y el ángel pregunta a mí el intérprete de las aguas vivas ¿Que canciones a ti más te gustan?

Propongo la canción cuyo título es el final de la cuenta atrás, en esto el ángel dice con desagrado, ese es el problema, muestra por su parte una canción de una intérprete femenina en otro estilo de música más antiguo y de un muy buen gusto.

En esto me he rascado la cabeza por mucho tiempo. Pues ¿Por qué se ha de dar una censura a un estilo de música, y de hecho no contiene connotaciones de música extrema? De este modo ¿Qué es lo que le dice en verdad el ángel a Jacob?

El tema musical habla del final de la tierra, en esto el rechazo del ángel tiene que ver para con su intención al respecto, y es que no sea destruida.

Es por la función de Elías por Malaquías. Dice según parafraseo, envió a Elías antes del día de DIOS, para unir a padres para con hijos e..., y no dé por entero a la destrucción a la entera tierra religiosa.

Me oprimo en mis 1ros pensamientos al saber quién soy de atrás, y no me extraño del texto arriba.

Y solo encuentro dificultad aunque me dependen.

De mi depende el saber que evita calamidad, y aunque esto es del todo falso, pues decide cada cual, y tengo otro olivo conmigo, es un sentir.

Cuando veo a Ismael veo problemas, pero no he entrado del todo en su vida; y Efraín u fructífero no es un niño sabio, no para de moverse en matriz.

Y Satanás lo sabe, interrumpe el paso ahora en Olid, ya les he dicho de parte de DIOS, hay maldad.

Como Elías está en contacto con Elíseo en obra teatralizada, tengo el trabajo de depuración de los términos u aguas o respuestas purificados en lo suficiente para que, no causen más abortos en ella.

En sí según Yeshúa la prenda es mía, y esto me parece del todo raro, no tomo de no que no es mío.

Aunque soy Abraham en esta jornada mala, en esta realidad repetitiva en la obra y moderna, hago de victimario de los atracadores en la forma de hombres u pastores, como dice el profeta ¿Quién entrega a Jacob a los asaltadores? ¿Por qué?

Cuidado por haber el espejo de Jacob en Jacob.

De este modo Elías ya ha llegado.

Pero ¿Tiene a sus hijos a su alrededor? En esto Isaías da una esperanza de que sus niños al final estén alrededor de Abraham, y esto es un milagro tan grande como la separación de las aguas.

Como se dice de Jacob, sus fauces blancas, pero...

Misceláneas.

Cuando Isaías 54 le dice a la mujer que levante, pues más los hijos de la desahuciada que de los de la casada, algo ha cambiado de forma milagrosa.

Como le dice DIOS a Jacob, los que esperan en mí han de recobrar el vigor, y no han de ser defraudados.

Declara que las ciudades de salones del reino dejados de asistentes se han de recomponer, pero no se han de apoyar más en quienes les maltratan.

DIOS es tanto FUERTE como BUENO, de su sol y luna se nutre toda LUZ en cuanto a la tierra.

Pero si se ama la oscuridad de este valle de la muerte, como dice el texto de Melquisedec en su rollo ¿DIOS ha de llorar de nuevo sobre el valle en el cual me encuentro ahora, al momento de ser desterrada por la maldad que ella defiende?

Felices han de ser todos aquellos que escuchan al Sumo Sacerdote Yeshúa.

Quién anda en su oscuridad, que siga en su oscuridad.

Quien quiera ser limpio, sea.

Como tallos de hierbas con aire que sopla, sobre sus flores o bondad, DIOS a de soplar.

Y cuanto a su día y hora, nadie sabe ni puede saber.

Otros indicios de la señal de Yeshúa del siglo.

Hay un inicio del siglo. Coincide cuando me matan en la casa de Saúl, poco antes de empezar el siglo.

Todo lo que no he podido laborar, va en contra de la vida de los hijos en todo lugar y de Abraham.

Mis sucesos adyacentes están tanto en los profetas como el código de Moisés pero encriptados.

En dicho código se establece un punto de inflexión en un suceso, es en el territorio de Saúl en relación a la mujer del Levita de los jueces repetido.

Coincide en el otoño del 1999 D.C., y arranca la ilustración de los talentos de plata e vírgenes.

El código da respuestas incluso en el nombre de **Manuel** y diminutivo, y son en alta estadística. También en el código el nombre de una de las hermanas ante Jacob y sus 2 apellidos e localidad. Manuel en el código dice salvo ¿De qué es salvado?

De interés también Europa, mi amada inconclusa.

En Europa en el código hay 491 coincidencias. Entre estas mi nombre, **Jonás**, **Macron**, **fuego**, y **Hitler** como que ya no manda tanto pero ahí.

En aguas tumultuosas como Jonás he buscado ayudar el hebreo y protegerme, pues en Europa el tiempo entra como los vientos sobre la mar, pero ¿Quién o qué me ha tragado o traga, cuando suelta?

LA SABIDURÍA DE LOS SABIOS HEBREOS Y LA OBRA.

Doy 3 conclusiones del verdadero sabio israelí, hay discreto, y hay sabio según Isaías, e perece la sabiduría del discreto, y en su sabiduría el sabio.

- ¿Por qué existe la relación Jacob-Israel? Jacob se relaciona en su nombre con el talón o lo bajo, e Israel con su fase alta; no obstante, esto no pasa en el nombre de Abraham que permanece constante. Así la persona que porta el nombre Jacob tiene altibajos.

 Los nombres israelís contienen carácter profético, es parejo Jacob a la relación Efraín-Israel en Jeremías Caps. 30,31 en el atalaya.
- ¿Qué significa rebajarse Jacob a Esaú? Lo que le ha esperado al pueblo hebreo en el exilio. En la cabaña mi humillación con el rico de Betel es lo dicho en el libro de Tobías e Amos, es un duro destierro del testigo de Yahwah a darse.
- ¿Un conductor auxília en lluvia a mayor o a medico u a su amigo? Se queda con su amigo en lluvia y cede el carro. Satanás no cede su carro ni el rico de Betel, fracasan en la bondad.
- La tierra, la mujer a octubre del 2023.